

Dr. Manfred Lütz in den Kliniken Maria Hilf Vortragsreihe „Impulse 2015“

Maria Hilf Vortragsreihe „Impulse“ voller Impulse: „Irre! Wir behandeln die Falschen.“

Was haben Dieter Bohlen, Paris Hilton und Naomi Campbell gemeinsam?

...eine Frage, welche weder das Publikum noch die Gastgeber Prof. Dr. Ulrich Kania (im Bild rechts) oder Prof. Dr. Andreas Lahm (im Bild links) beantworteten. Immerhin ist Ihnen soviel gemein, dass sich der Referent des gestrigen Vortragsabends, der Autor, Theologe u. Psychiater Dr. Manfred Lütz ernsthafte Gedanken um Eigenheiten und Fähigkeiten selbiger Promis gemacht hat. Exemplarisch an Boris Becker stellt er beispielsweise die Frage, inwieweit das für dessen sportliche Karriere überdurchschnittlich groß ausgebildete Kleinhirn noch Platz für anderes lässt.

Oder: „Ist es gar der „ganz normale“, den es psychiatrisch zu betrachten gilt, weil er allzeit vehement auf seiner „Normalität“ beharrt? Wie dem auch sei. Die Psychiatrie, so Lütz, ist seit 50 Jahren die erfolgreichste Medizin. Denn, so seine Logik, was nutzt jegliche körperliche Genesung demjenigen, dessen Gedanken sich ernsthaft mit dem Suizid beschäftigen?

Dem überaus zahlreich anwesenden Publikum bescherte der Bestseller-Autor viele weitere psychologisch betrachtete Menschen und Momente. Am Ende vieler Studien, welche Lütz mittels Anekdoten greifbar machte, blieb doch oft eine Frage offen. So erwiderte beispielsweise eine ältere Dame die Eingangsfrage des untersuchenden Psychiaters nach dem aktuellen Tagesdatum mit: „Na, Herr Doktor, das wissen sie nicht? „,da sind Sie heute wohl ein bisschen durcheinander...“

Also, behandeln wir tatsächlich die Falschen?

In seinem aktuellen Buch, welches reißenden Absatz fand, finden Sie sicherlich erste Antworten auf diese Frage, ...und das bei bester Unterhaltung..

